

Höhle GmbH Nutzfahrzeuge

Am 26. Mai 2000 eröffnete die Höhle GmbH Nutzfahrzeuge in Ostheim die Pforten für ihr neues Nutzfahrzeugcenter.

Die Firma Höhle besteht seit 1883 in Helmshausen. Aus einer kleinen Schmiede entwickelte sich ein Betrieb für Landmaschinen. Seit 1960 widmet man sich auch den LKWs.

Dieser Unternehmenszweig befindet sich seit dem Jahr 2000 in der Halle des ehemaligen Busunternehmens Günter Roth in der Wiesenstraße 3. Hier werden Reparaturarbeiten an Landmaschinen, kleinen und großen LKWs, Bussen, Lieferwagen und Baumaschinen vorgenommen. Serviceleistungen wie TÜV oder Abgasuntersuchungen werden ebenfalls angeboten.

Die Firma Höhle beschäftigt 15 Mitarbeiter, davon 3 Auszubildende. Geschäftsinhaber sind Jochen und Horst Höhle.